Besucher 62.0333 genießen Tee zum Mord

BOKEL. "Very british" - unter diesem Motto hatte der Bürgerverein Bokel zur nächsten Auflage des Wanderkinos in Bokel eingeladen. Und in der Tat ging es sehr englisch zu an diesem Abend im Bokeler Gemeindesaal. Passend zu dem in einer englischen Kleinstadt spielenden Film "Mord im Pfarrhaus" wurden den Besuchern vorab leckere, selbst gebackene Scones und Tee in verschiedenen Sorten serviert. Bei den gut 50 Zuschauern kam dieser Service sehr gut an.

Zeit für einen Plausch

Viele waren extra ein bisschen früher gekommen und nutzten die Gelegenheit für einen gemütlichen Plausch mit Bekannten, bevor es hieß "Film ab". Die kurzweilige Krimikomödie kam beim Publikum gut an und sorgte für viele Lacher. Der Gemeindesaal war fast bis auf den letzten Platz besetzt und die Organisatoren wurden mit reichlich Beifall für ihre Arbeit bedacht.

"Wir machen jetzt ein paar Wochen Sommerpause", erklärten die Organisatoren. "Aber im August geht es weiter mit dem Wanderkino", kündigten sie an. Titel und der genaue Termin werden noch bekannt gegeben. (uks)